Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Freunde,

leider haben wir zum einen seit zwei Tagen mit der städtischen **Telefonanlage** probleme, so dass wir zeitweise leider nicht erreichbar sind. Die Stadt arbeitet an einer Lösung. Wir sind nach wie vor via E-Mail erreichbar.

Des weiteren muss ich leider den Link zur Buchung am Elternsprechtag korrigieren:

Über https://t1p.de/y8iqt haben Sie zugriff.

Ich bitte die Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.

Mit freundlichen Grüßen

D. Bahrouz (Schulleiter)